
 

 

Gemeinde Bad Zwesten 

 
Niederschrift 

 

Ortsbeiratssitzung (Öffentlich) 
 

Sitzungstermin: 13.05.2025 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Sitzungsende: 20:17 Uhr 

Ort: DGH Betzigerode 

 
 

Anwesend Ortsbeiratsmitglieder: 
 

Nadine Gernhöfer, Bernd Meier, Stefan Arndt, Jutta Becker, Doreen Möller 

 

 

 

 

 

 

 

Anzahl der Gäste:  
 

Bürgermeister Achim Siebert  

 

 

 

Tagesordnung 
 

01 Begrüßung 

 

02 Mittelverwendung 2025 

 

03 Arbeitseinsatz Friedhof 

 

04 Kommunikationswege Bürger Ortsteil Betzigerode 

 

05 Verschiedenes 
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Öffentliche Sitzung 
 

 

TOP 01 Begrüßung 

 

Die Ortsvorsteherin eröffnete die Sitzung und stellte die ordnungsgemäße Einladung fest. 

Begrüßung der Gäste und Ortsbeiratsmitglieder und Vorstellung der Tagesordnungspunkte. 

 

 

 

TOP 02  Mittelverwendung 2025 

 

Allen Ortsteilen wird von der Gemeinde Geld pro Jahr zur Verfügung gestellt, z.B. für kleinere 

Renovierungen oder Anschaffungen. Größere Investitionen müssen durch den Gemeindevorstand 

genehmigt werden. 

 

Betzigerode erhält für das Jahr 2025 insgesamt 904 €. Dieser Betrag setzt sich aus einem Sockelbetrag 

in Höhe von 500 € plus 2 € pro Einwohner zusammen.  

 

Das Geld muss nicht zwingend in dem Jahr verwendet werden, sondern kann auch für das kommende 

Jahr aufgespart werden. 

 

Der alte Leistungsfond bleibt für dieses Jahr bestehen, sodass das Geld noch verwendet werden kann, 

soll dann aber aufgelöst werden. 

 

 

TOP 03 Arbeitseinsatz Friedhof 

 

Der Friedhofszaun soll bei einem Arbeitseinsatz erneuert werden. Die Materialien stehen bereits zur 

Verfügung. Für den Arbeitseinsatz werden 4-5 Personen benötigt. 

 

Vorgesehene Termine sind der 07.06. und 14.06.2025. 

 

 

TOP 04 Kommunikationswege Bürger Ortsteil Betzigerode 

 

Um möglichst viele Bürger und Bürgerinnen in Betzigerode zu erreichen, z.B. um Informationen 

weiterzugeben, gibt es die Idee einer WhatsApp-Gruppe. Dies soll eine reine Informationsgruppe sein. 

Alle Bürger und Bürgerinnen können selbst entscheiden, ob sie dieser Gruppe beitreten möchten. Dazu 

soll es eine Abfrage geben. 

 

Alternativ wurde noch eine Signal-Gruppe vorgeschlagen und das die MeinOrt-App genutzt werden soll. 

 

Für Veranstaltungen sollten trotzdem weiterhin Flyer an alle Haushalte verteilt werden. 

 

 

TOP 06 Verschiedenes 

 

- Vor dem DGH wurde ein Geländer befestigt. Ebenso wurde das Geländer am Wasserdurchlauf neu 

befestigt. 
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- Nadine Gernhöfer bedankt sich bei allen freiwilligen Helfern, die beim Löwenlauf und bei den 

Bundestagswahlen geholfen haben. 

 

- Die Bürgersprechstunde von Bürgermeister Achim Siebert wurde in Betzigerode sehr gut 

angenommen. Einige Punkte, die dort angesprochen wurden, wurden bereits umgesetzt. 

 

- Die Kamerabefahrungen durch die Kanäle in Bad Zwesten und den Ortsteilen haben bereits 

begonnen, einige Kanale wurden befahren. Der Scherengraben und Wälzebach folgen noch. 

 

- Es wurde eine Mängelliste an die Firma Goetel für den Glasfaserausbau weitergegeben und einige 

Mängel wurden bereits behoben. Es ist aber noch nicht abgeschlossen und einiges muss noch 

behoben werden. 
 

- Die Gemeinde Bad Zwesten stellt dem Ortsteil Betzigerode Beutel für Hundekot zur Verfügung. Der 

Ortsbeirat wird sich um die Anbringung kümmern. 

 

- Es sollen 2-3 öffentliche Mülleimer in Betzigerode aufgestellt werden. Es wird geprüft, an welchen 

Stellen dies sinnvoll ist. 

 

- Am DGH wurde bisher noch keine Beleuchtung für Außen angebracht. Eventuell muss dies über 

die Verfügungsmittel geschehen. 

 

- Am Friedhof gibt es einige Löcher von vergangenen Gräbern. Achim Siebert gibt dies weiter, sodass 

diese von der Gemeinde aufgefüllt werden. 

 

- Im Höhlenweg ist vermehrt Verkehr und dieser hält sich nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung 

von 30 km/h. Der Bürgermeister informiert darüber, dass der Weg als Feldweg gekennzeichnet 

werden könnte und somit nur von Anwohnern genutzt werden dürfte. Bevor dies umgesetzt werden 

könnte, muss es vom Ortsbeirat beraten und dann vom Gemeindevorstand besprochen werden. 

Alternativ könnte ein weiteres Piktogramm angebracht werden. 

 

 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

 

 

 

 

Nadine Gernhöfer     Doreen Möller 

__________________________   __________________________ 

Ortsvorsteher/in  Schriftführer/in  


